



No.5

# コミュニティ・スクールだより



外日角小学校  
校長 板井 雅春  
学校コーディネーター  
金谷 真恵

2学期が始まり、外日角小学校のフジバカマも花芽をつけ始めています。あと半月もすると、アサギマダラが飛来してくる季節ですが、今年は残暑が続いているので時季は遅れるかもしれません。

そして正面玄関前のフェンスに看板を設置しました。アサギマダラが大好きなフジバカマの蜜を吸い、羽を休めてくれるように「フジバカマレストラン」と名付けました。

これからまだまだたくさんのフジバカマが咲き、「桜餅」のようなよい香りが漂ってきます。

保護者の方、地域の方々、外日角小学校の前を通られた時には少し足を止められて、フジバカマの匂いを嗅いでみてください。



《児童玄関側からみたフジバカマ》



《道路沿いからみたフジバカマ》



5年生が育てているフジバカマも、夏休みの間しっかりお世話をしてくれたので、とても大きくなり、学校に戻ってきました。花芽もついているので、これから開花してくるのが楽しみです。

今後は、9/15(金)に「アサギマダラの生態について」と題し金子葉さんからのお話し  
29日(金)には白山市でアサギマダラの活動を行っている尾張勝也さんが来校し、アサギマダラの生態や「旅する蝶」についてお話ししていただきます。

10/14(土)運動会の時がちょうどアサギマダラが飛来している時季です。

ぜひ！玄関前のフジバカマにアサギマダラが来ていないか観察してみてください！

2年前に外小に飛んできたアサギマダラです

